



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2506</b>
Prix	<b>1 300 000 €</b>

# Port-Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Charmante maison type Cassine composée de 4 pièces et d'une superficie de 81.17m<sup>2</sup>. Récemment rénovée. Idéalement située à Port-Grimaud dans un quartier résidentiel sécurisé au coeur de la cité Lacustre. Cette dernière se compose d'un espace de vie confortable avec une cuisine américaine ouvrant sur le salon avec cheminée et donnant accès sur la terrasse, une salle de douche en rez-de-chaussée. Au niveau supérieur, vous trouverez 3 chambres, dont 2 chambres doubles et 1 chambre simple. La chambre principale dispose d'une salle de bains privative avec une magnifique vue sur le canal. L'ensemble ...

*Charming Cassine type house composed of 4 rooms and an area of 81.17m<sup>2</sup>. Recently renovated. Ideally located in Port-Grimaud in a secure residential area in the heart of the Lacustre city. The latter consists of a comfortable living space with an American kitchen opening onto the living room with fireplace and giving access to the terrace, a shower room on the ground floor. On the upper level you will find 3 bedrooms, including 2 double bedrooms and 1 single bedroom. The master bedroom has a private bathroom with a magnificent view of the canal. The entire property is fully air-conditioned. ...*

## **AGENCE MER MEDITERRANEE**

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

